

Wahl des Bürgermeisters:

Bei den Kommunalwahlen am 16. März wurde Thomas Herker (SPD) mit 63,42 % der Stimmen als Bürgermeister wiedergewählt.

Die weiteren Ergebnisse:

Thomas Röder (CSU) 21,77 %

Albert Gürtner (FW) 13,82 %

Viktor Kalupar (FDP) 0,99 %

Wahl des Stadtrates:

Bei der Wahl des Stadtrates gab es folgende Ergebnisse:

CSU 34,10 % = 10 Sitze

SPD 31,35 % = 9 Sitze

FW 16,12 % = 5 Sitze

Grüne 7,77 % = 2 Sitze

ÖDP 5,15 % = 2 Sitze

FDP 3,55 % = 1 Sitz

GfG 1,96 % = 1 Sitz

Gewählt wurden folgende Personen:

CSU:

Röder, Thomas

Prechter, Hans

Rohrman, Martin

Schmuttermayr, Franz

Axthammer, Brigitte

Penger, Max

Schranz, Florian

Breher, Barbara

Bergmeister, Hans jun.

Kaindl, Michael

SPD:

Herker, Thomas

Käser, Markus

Spitzenberger, Julia

Kiss-Lohwasser, Verena

Feßl, Peter

Lohwasser, Adolf

Kopetzky, Steffen

Herschmann, Andreas

Lob, Sandra

Kummerer-Beck, Marianne (*Nachrückerin, da Thomas Herker als Bürgermeister gewählt*)

wurde)

FW:

Gürtner, Albert
Hechinger, Max
Heinzlmair, Peter
Knorr, Max
Kufer, Andreas

GRÜNE:

Furtmayr, Angelika
Dörfler, Roland

ÖDP:

Haiplik, Reinhard
Fischer, Richard

FDP:

Niedermayr, Franz

GfG:

Mayer, Manfred, genannt "Mensch Mayer"

Die Wahlbeteiligung lag bei 58,8 Prozent.

Alle Wahlergebnisse im Detail finden Sie auf www.pfaffenhofen.de/Wahlergebnisse.

Die Wahlergebnisse des Kreistags finden Sie auf <http://kt-wahlen.landkreis-pfaffenhofen.de>.